
COMUNE DI MONTALCINO

DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE
Numero 49 del 04/07/2024

Oggetto:INTERROGAZIONI  

L’anno duemilaventiquattro il giorno quattro del mese di Luglio, alle ore 21:13, a seguito di 

convocazione, si è riunito il Consiglio Comunale in modalità mista, ossia in presenza presso la sala 

consiliare del Palazzo Comunale storico di P.zza del Popolo e in videoconferenza, così come previsto 

dal “Regolamento per lo svolgimento delle sedute degli organi in modalità telematica” approvato con 

deliberazione C.C. n. 22/2022, con l’intervento dei Signori:

NOME FUNZIONE PRESENZA

FRANCESCHELLI SILVIO Sindaco SI in (VDC)

NAFI ALESSANDRO Presidente del Consiglio SI (in VDC)

BARBAGLI GIULIO Consigliere SI

CANTINI FEDERICO Consigliere e Vice Presidente 

del Consiglio Comunale

SI

CIACCI SIMONETTA Consigliere SI

CIANI GABRIELE Consigliere SI

COSSEDDU ANGELO Consigliere SI

MARCON ILARIA PAOLA Consigliere NO

MEATTINI LISA Consigliere SI (in VDC)

PICCIONI AURORA Consigliere SI

PLATINI STEFANIA Consigliere SI (in VDC)

SANNA GIORGIO Consigliere SI

VITAGLIANO MASSIMILIANO CONTEK Consigliere SI

Risultano presenti n.12 e assenti n.1

Presente il Signor Alessandro Nafi in qualità di Presidente del Consiglio Comunale assistito dal 

Segretario Generale Dott. Caferri Alessandro

Presenti: Vicesindaco Angelo Braconi e (in VDC) Assessore Davide Giorni 

Il Presidente, riconosciuta legale l’adunanza, dichiara aperta la seduta.

Il Consiglio Comunale, come sopra riunito, ha adottato il provvedimento entro riportato. 



Punto n. 8 all’O.d.g. del CC del 04/07/2024

INTERROGAZIONI

Sindaco: il Sindaco di Buonconvento ci manderà una nota e credo si farà una nuova 

gara. Appena avremo informazioni faremo una precisa comunicazione in Consiglio. 

Comunque mi è stata data rassicurazione sul far partire l’impianto nei primi giorni di 

settembre. Attendo nota scritta.

C. Vitagliano: una gara va in 30 giorni?

Sindaco: sono procedure negoziate e sono più veloci. Sarà una gara credo fino al 

dicembre 2025 ma non siamo noi a decidere. Confermiamo il nostro supporto. Spero 

siano supportati anche da uno studio legale. Nel prossimo Consiglio vi chiarirò anche 

sul come intendiamo andare su diverse cose. Noi siamo chiamati ad avere beni per 

erogare servizi.

C. Cosseddu: la mia interrogazione è dovuta perché reputo “parte lesa” il Comune di 

Montalcino. Dall’Anac pare che il bando sia stato fatto in modo errato. È da capire. 

D’altronde il C.C. all’unanimità si è espresso in modo favorevole e per questo ho 

chiesto informazioni. 

      

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente del Consiglio Comunale
 Alessandro Nafi

Il Segretario Generale
 Caferri Alessandro


